



**Deux présumés faussaires ont été interpellés et présentés à la presse le 15 mai dernier par les forces de police.**

Deux jeunes hommes, âgés respectivement de 22 et 23 ans, ils ont été interpellés par la gendarmerie dans la soirée du 3 mai dernier au niveau du Grand Mall de Douala en provenance de Limbé (Sud-Ouest).

D'après les forces de l'ordre, ils étaient en possession de faux billets de FCFA, dollars et euros, rapporte le site Ocamer. Ils ont été appréhendés avec un total de 9 millions de FCFA en coupures de faux billets de 10 000 FCFA et de 5 000 F, trois coupures de 50 euros, deux coupures de 100 euros et 3 coupures de 100 dollars.

Les forces de l'ordre en ont profité pour demander aux populations de rester davantage vigilantes en face des individus qui leur présentent des coupures neuves.